

Prentsa oharra

Nota de prensa



El Ayuntamiento ha concedido 210.264 euros en ayudas sociales extraordinarias con motivo de alarma sanitaria

323 unidades familiares, que hasta ahora no habían solicitado ayudas, han podido recibir estas prestaciones en los meses de marzo y abril

El Ayuntamiento de Donostia / San Sebastián, a través de su Departamento de Acción Social, ha invertido 210.264 euros en ayudas extraordinarias tanto de Apoyo al Plan de Trabajo Compartido (AAPTC) como de Emergencia Social (AES), que han llegado a un total de 323 unidades familiares diferentes en los meses de marzo y abril.

A raíz de la situación de alarma sanitaria, se ha planteado de manera extraordinaria y en aquellos casos urgentes en los que se necesario para la supervivencia, una cuantía puntual a abonar por medio de las AES, para hacer frente a los gastos de primera necesidad de las familias. Éstas han sido las ayudas destinadas a estas 323 familias, que no habían recibido ayudas hasta este momento.

Las AAPTCs, que están destinadas a facilitar el acceso a bienes de primera necesidad a familias y/o personas que no puedan acceder a otras ayudas, han supuesto una inversión de 45.741 euros. Las AES y/o APPTC, prestaciones económicas destinadas a aquellas personas cuyos recursos resulten insuficientes para hacer frente a gastos específicos, ordinarios o extraordinarios necesarios para evitar situaciones de marginación social, han supuesto por su parte 164.522 euros.

De las 323 familias que han percibido estas ayudas, 62 han recibido únicamente la AAPTC y 261 han cobrado AES o ambas. Además, para la concesión de estas ayudas, y siguiendo la directriz de Gobierno Vasco, se ha simplificado y flexibilizado el procedimiento de acceso a las mismas, adaptándose a la nueva situación.

Aumento de demanda

Además de estas ayudas concedidas con carácter urgente y alimenticio, el Ayuntamiento sigue gestionando las AES y las AAPTC que no tienen carácter extraordinario.

Así, en el caso de las AES, el año pasado, hasta el mes de abril de 2019 el Ayuntamiento había abonado 580.975 euros, había comprometido un gasto de 1.706.117 euros y el gasto a final de año ascendió a 2.442.088 euros.

En este año 2020, a misma fecha, se han abonado 870.939 euros y se ha comprometido un gasto a mes de abril de 2.178.345 euros.

Prensa oharra

Nota de prensa



En el caso de las AAPTC, hasta el mes de abril de 2019 se habían abonado ayudas por importe de 136.254,78 euros, y este año 2020, a misma fecha, se han abonado ayudas por importe de 218.510,13 euros.

La concejala de Acción Social, Aitziber San Roman, ha querido poner en valor el trabajo que han realizado y están realizando las trabajadoras sociales y administrativas del departamento *“adaptándose en todo momento y haciendo un gran esfuerzo para ayudar a todas las familias que lo han requerido a pesar de las dificultades que supone el trabajo no presencial, y más para los colectivos vulnerables”*.

Donostia / San Sebastián, 7 de mayo de 2020